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会長報告 本間 克明 会長①
皆さん、こんにちは。
本日は「大寒」にあたります。今朝方は冷え込

み、遠軽で零下22.2度、生田原では零下25.7度と
なりました。1月20日は「血栓予防の日」となっ
ています。寒い時期には体内で血液が詰まり血栓
ができやすいという背景と、「20」という数字
の「つ・まる」の語呂合わせに由来しているそう
です。血栓を予防するには寒さを避けるのがよい
のですが、納豆に予防効果があるそうです。納豆
に含まれているたんぱく質分解酵素ナットウキナ
ーゼは血栓溶解を図り、脳梗塞や心筋梗塞の予防
によいとのことであります。
さて、新型コロナでありますが、昨日、全国の

新規感染者が4万人を超え、2日続けて過去最多
を更新しています。道内でも千人を超え、過去最
多の1170人に上っています。「まん延防止重点
措置」の適用都県も広がってきております。北海
道も明日の対策会議でまん延防止の要請を検討す
るようであります。クラブの運営にもかかわるこ
となので、注視し対応していきたいと思います。
札幌の雪まつりが中止となり、北見の焼き肉まつ
り、そして当地のクロスカントリースキー大会も
中止となりました、やむを得ないことではありま
すが、年明け早々、少し寂しい気持ちになりま
す。
嬉しいニュースがあります。渡辺政俊会員が一

昨日に退院され、無事帰宅されました。退院おめ
でとうございます。焦らずに療養していただきた
いと思います。

幹事報告 髙橋 義詔 幹事
１．渡辺政俊会員が18日に退院し自宅に戻って
きました。しばらくは静養し免疫力の回復に努
めます。

２．コロナのオミクロン株が猛威を振るっており
ますので今後の状況を鑑み理事会で協議します。

★開 会 点 鐘：本間 克明 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ： 手に手つないで
★四つのテスト：－

第３０１７回例会記録
日時：2022年 1月２０日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：前島 英樹 ＳＡＡ
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会員卓話：加藤幸徳君
メディア委員会

ゲスト卓 話
遠軽町教育 中南 様委員会

本日のプログラム 会員卓話
私の履歴書

親睦活動委員長 大西 孝拡 君②

父はニッタン(株)釧路支店勤務～札幌支社長、
私が大学入学時(株)ネットワークイン創業し現在
も会長職。兄は東海第四～札幌大学野球部主将、
JTB～北海道ローソンを経てこっぺ屋創業し現在
札幌市内４店舗。
○少年期～

父の転勤により1歳の誕生日前に石川県金沢市
へ引っ越す。大徳幼稚園・小学校へ。

6歳離れた兄は小学校6年で怪物野球少年、すで
に星稜高校野球部からスカウト、そのまま進学して
いたら松井選手の前にゴジラの異名を名乗ってたか
も？

小学校入学と同時に神奈川県相模原市へ引っ越
し、東林小学校へ入学。小学2年3月より札幌へ引
っ越し、元町北小学校～栄南中学校へ。【2面へ】

【名前等後の○数字は写真の番号】
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1月13日 41 38 25 3 73.7%
1月20日 41 38 28 73.7%
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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第4分区ガバナー補佐 中津 一夫(滝上ＲＣ)
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加藤幸徳 本前信之

ニコニコ ＢＯＸ 大西 孝拡 親睦活動委員長
佐藤和徳君 誕生日 5,000円
乾 禧實君 誕生日 5,000円
片石忠洋君 誕生日 5,000円
石井定男君 曾孫誕生 3,000円
乾 淳君 遠軽電機(株)が令和３年度北海道

建設部工事等優秀者表彰受賞 10,000円
2020-21年度合計384,000円

☆閉会点鐘：本間克明会長☆今月会報：乾 淳委員
2021-22_24th-02

野守備走塁の佐竹コーチは私の1学年上の先輩
です。今年のファイターズ観戦ツアーでは楽天戦
のカードで佐竹コーチより特典いただければと考
えております。
○青年期～

(株)パブリックセンター入社（現ニトリパブリ
ック)：当時は地場広告最大手売上高100億円 。

(株)バリューライフジャパン設立。ベンチャー
キャピタル・ASPサービス事業。六本木ヒルズ在
住を夢見るが、正夢とならず。。。。
○成年期～現在
2002年 2月、北海道エナジティック(株)へ転職。

結婚して遠軽へ戻る前提
2002年10月、札幌グランドホテル営業部に勤務

していた妻と出会い同ホテルにて
挙式

2004年 4月～(有)ウエノへ転職。義父小柴嘉夫の
末期がん宣告にて急遽遠軽へ

2010年10月～(有)ウエノ代表取締役就任
“人と人との出会い 出来事との出会い

それが人生を形づくってる、
家族も含めて温かい人たちとの出会いがあって

自分の人生が形成さてれきたんだなということを
実感しております”

【写真は甲子園出場時の私(TV録画映像)】

須藤順一
出席委員長

【1面より】
○野球期～前編
⚾小学校4年時、近隣3学校から集まる東16丁目
フリッパーズに入団。6年時はキャプテン、セン
ター、5番で東区大会優勝で全市大会初戦敗退。
⚾中学では学校の部活には所属せずに、硬式中
学野球札幌ライダーズに入団。3年時ショート、
3番、北海道3位で全国大会出場。足腰トレーニ
ングも兼ねて3年間平日朝刊の新聞配達。
・道内中学公式野球クラブチーム3リーグがあ
り、管内で硬式クラブチームは１チームのみ！

2016年から東藻琴の大空リトルシニアが網走
観光交通(株)の支援にて誕生。私の長男・次男
（2年夏退団）もお世話になり毎週末、送迎。
・道内高校野球の夢の甲子園まで（217校）1年
間で大きな大会（全道）は３つ。
❶秋季北海道大会<新人戦>（10月上旬～春甲子
園 ❷春季北海道大会（5月下旬～） ❸選手権
南・北北海道大会（7月中旬～夏甲子園）
・甲子園には在校中6回のチャンス。秋季大会優
勝で春の選抜大会（21世紀枠）、南北選手権大
会優勝で夏の選手権大会（選手権大会のみ全道
は南・北にて）
・KANO 1931海の向こうの甲子園（12月8日山
田会員卓話）。嘉義農林学校は全国選手権大会
準々決勝にて札幌商業と対戦し勝利して準優勝!!
・野球期～後編
◎東海大学付属第四高等学校体育コース入学
（現東海大札幌高等学校）。28期野球部にて3年
時、秋季北海道大会1回戦敗退。春季北海道大会
優勝。選手権南北海道大会優勝。
第75回全国高校野球選手権大会ベスト16
第48回国民体育大会秋季東四国大会（徳島・

香川県）2回戦敗退（5番ライト出場）
背番号11or12番でベンチ入り、不動の３塁コ

ーチャーにて全試合出場！
⚾北海道東海大学工学部海洋開発工学科入学。
大学4年時、同校準硬式野球へ後輩より誘われ4
月より入部。7月北海道地区リーグ戦優勝（兄の
結婚式で不在中に）。
8月全国大会（金沢市開催）1回戦敗退

＊2021年第53回日本大学選抜準硬式野球大会に
て初優勝
・卒論テーマ―『海洋プランクトン内の紫外線
吸収物質マイコスポリンについて』
○道内高校野球の夢のプロ野球選手まで
・私の母校、東海大札幌8名内2名は横浜DeNA
ベイスターズ２軍の大村打撃コーチは兄と同級
生。楽天イーグルス（昨年オリックス）1軍外


